

AWDI

Antisipasi Gukantibmas Sore Hari, Piket Patroli Posek Cikampek Pantau Jalur Interchange Kalihurip

KARAWANG - KARAWANG.AWDI.OR.ID

Sep 5, 2024 - 05:44





Polres Karawang Polda Jabar-
Pastikan wilkum tetap aman dan upaya
antisipasi Curas Curat dan Curanmor (C3) serta tawuran, personil Posek
Cikampek gelar patroli di sekitaran jalur Jalan Dawun Kalihurip Cikampek ,desa
Kalihurip Kecamatan Cikampek wilkum Posek Cikampek Polres Karawang Polda
Jabar.

Rabu 4 September 2024, sekira 16 :30 Wib personil piket Fungsi Posek Cikampek
telah melaksanakan patroli guna antisipasi tindak kejahatan C3 , kenakalan
remaja, tawuran dan gukantibmas lainnya sasar sejumlah tempat, dan Obvit
Perbankan serta perkantoran yang ada di wilkum Posek Cikampek .

Terang Personil adapun hasil giat Patroli diwilkum polsek Cikampek
Pelaksanaan patroli Antisipasi C3 Dan Tawuran di wilkum Polsek Cikampek,hasil
giat secara umum situasi aman kondusif " tutur Aiptu Widodo dan Aiptu Agus Dwi
Santoso .

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain SIK SH MH melalui Kapolsek
Cikampek Kopol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giat patroli prekat Posek
Cikampek dalam rangka antisipasi Guankantibmas di wilayah hukum.

Dalam patroli personil berikan arahan dan pesan kamtibmas kepada warga agar
tetap waspada terhadap tindak kejahatan C3 dan turut bersama Polri dalam
meciptakan Kantibmas yang kondusif di wilayah " jelas Kapolsek.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.

Polres Karawang Polda Jabar-

Pastikan wilayah tetap aman dan upaya antisipasi Curas Curat dan Curanmor (C3) serta tawuran, personil Polsek Cikampek gelar patroli di sekitaran jalur Jalan Dawun Kalihurip Cikampek, desa Kalihurip Kecamatan Cikampek wilayah Polsek Cikampek Polres Karawang Polda Jabar.

Rabu 4 September 2024, sekira 16 :30 Wib personil piket Fungsi Polsek Cikampek telah melaksanakan patroli guna antisipasi tindak kejahatan C3, kenakalan remaja, tawuran dan gukantibmas lainnya sasar sejumlah tempat, dan Obvit Perbankan serta perkantoran yang ada di wilayah Polsek Cikampek.

Terang Personil adapun hasil giat Patroli diwilayah polsek Cikampek Pelaksanaan patroli Antisipasi C3 Dan Tawuran di wilayah Polsek Cikampek, hasil giat secara umum situasi aman kondusif " tutur Aiptu Widodo dan Aiptu Agus Dwi Santoso.

Kapolres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain SIK SH MH melalui Kapolsek Cikampek Kompol Aries Riyanto menjelaskan bahwa giat patroli prekat Polsek Cikampek dalam rangka antisipasi Guankantibmas di wilayah hukum.

Dalam patroli personil berikan arahan dan pesan kamtibmas kepada warga agar tetap waspada terhadap tindak kejahatan C3 dan turut bersama Polri dalam menciptakan Kamtibmas yang kondusif di wilayah " jelas Kapolsek.

Polres Karawang AKBP Edwar Zulkarnain.